

# 月瀬小だより



平成28年 3月15日 第21号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

## 卒業に向けて

3月3日(木)に「6年生を送る会」をしました。まず、1年生から4年生までは「おでん」を作りました。教材園で収穫した大根をぬいて、洗って、切りました。その他の具は学校で用意しました。5, 6年生はお返しに「ホットケーキ」を作ってくれました。

まず、お楽しみ会です。子どもたちが次々と出し物をしてくれました。手品や漫才、ダンスなど、ふだん見られない子どもたちの発表に、みんな大笑いでした。最後に6年生は、先生方に似顔絵を渡し、一言コメントを言ってくれました。

その後、おでんをいただきました。大根、玉子、こんにゃくなど熱々でとてもおいしかったです。最後にデザートでホットケーキをいただきました。

本校にしかできない心も体も温まる「6年生を送る会」ができました。



大根洗いのプロ



本校のピスタチオ



本校の三代目J S B



本校の引田天功



おでんがうまい!

3月9日(水)に、「絵手紙」を作成しました。6年生の坂本祐太君、坂本詠さんは、大きな紙に6年間背負ったランドセルの絵を描き、一言言葉を添えました。1年生から5年生は、花の絵を描いて卒業する二人に言葉を添えました。

みんなのすばらしい作品は、卒業式に掲示した後、二人にプレゼントされます。



## 最後の授業参観

3月6日(日)の午後から実施いたしました。まず、授業は道徳を参観していただきました。1年生は、「熊本の心」の「おおきなぞみ」というお話で学習しました。3, 4年生も「熊本の心」の「布田保之助の心」というお話で学習しました。5, 6年生は、一人一人作文を発表しながら感謝の心を学びました。その後、子どもたち、保護者の皆様、先生方全員で南関第四小学校の入江先生の人権に関するお話を聞きました。紙芝居を使って分かりやすくお話していただきました。最後に、学級懇談会がありました。先日行った学力テスト(NRT)の結果を配布いたしました。1年間ありがとうございました。



## 玉名小学校との交流

3月2日(水)に、玉名小学校と交流しました。それぞれの学年で一緒に授業を行いました。ドッジボールやタグラグビーなど集団で遊ぶ楽しさを味わいました。子どもたちはすぐに仲良くなり、最後は玉名小のみんなが玄関で見送ってくれました。

よい経験ができました。



## プールのフェンス金網に

プールのフェンスが今までナイロン製の網を張っていましたが、台風などの風でヒモが切れているところがたくさんありました。プールへ簡単に侵入できますので、教育委員会に相談したところ、金網のフェンスに取り替えてくれました。

